

News du Sénat

13ème séance ordinaire:

Lors de sa séance du 6 décembre 2017, le Sénat a traité différents objets.

- 1) Il a élu une nouvelle représentante du personnel administratif et technique dans la Commission de l'égalité entre femmes et hommes.
- 2) Il a adopté les nouveaux statuts de la Faculté des sciences et de médecine.
- 3) Il a été informé par Mme B. Vauthey de la révision totale de l'accord intercantonal universitaire.
- 4) Il a pris connaissance de la situation actuelle dans le domaine de la politique universitaire suisse par M. le directeur de la DICS, J.-P. Siggen.
- 5) Il a pris connaissance des activités récentes de l'Alma mater friburgensis par Mme la rectrice, A. Epiney.

13. ordentliche Sitzung:

Während seiner Sitzung vom 6. Dezember 2017 hat der Senat die folgenden Themen behandelt:

- 1) Er hat eine neue Vertreterin des administrativen und technischen Personals in die Kommission für Gleichstellung von Frau und Mann gewählt.
- 2) Er hat die neuen Statuten der Math.-Naturwissenschaftlichen und Medizinischen Fakultät angenommen.
- 3) Er wurde durch Frau B. Vauthey über die Totalrevision der interkantonalen Universitätsvereinbarung informiert.
- 4) Er wurde über die derzeitige Situation im Bereich der politischen Universitätslandschaft durch Erziehungsdirektor J.-P. Siggen informiert.
- 5) Er wurde über die aktuellen Aktivitäten der Alma mater friburgensis durch die Rektorin A. Epiney informiert.